
 Approuvé à la séance du 14 septembre 2022 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES DÉCOUVREURS 

ÉCOLE LE RUISSELET 

 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement 
tenue mercredi 08 juin 2022 à 19 h  

Local d’arts 

PRÉSENTS :  

M. Claude Anibié    parent d’élèves 
Mme Vivianne Blanchette-Dimbeko  parent d’élèves  
Mme  Manon Chamberland   directrice  
Mme  Marie-Philippe Fournier   éducatrice en sdg 
Mme  Chantal Gagnon    enseignante 
M.  Nicolas Lapointe    parent d’élèves 
Mme  Catherine Lebel    enseignante 
Mme                   Olivia Jones-Letto    éducatrice en sdg 
Mme  Arianne Robert     parent d’élèves 
ABSENTS :   

Mme  Kadiatou Diallo     parent d’élèves 

M. Joël Larouche    parent d’élèves  
  

SECRÉTAIRE :   Mme Sabrina Lorette 

M. Lapointe et Mme Chamberland animent la réunion 

 

1. Constatation du quorum   
 
Le quorum est constaté à 19 h 04. 

 
2. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 

 
M. Lapointe souhaite la bienvenue aux membres. 

 
3. Adoption de l’ordre du jour 

 
1. Constatation du quorum   
2. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Adoption et suivi au procès-verbal de la rencontre du 27 avril 2022  
5. Interventions du public 

 
 
 
 
 



  

6. Formation obligatoire des membres 

Fiches et capsules de formation 

Lecture de la fiche :  

6 (Le plan de lutte contre la violence et l’intimidation)  

Capsule de formation :  

Frais scolaires   5 min. 

7. Contribution des parents (listes de matériel) 
8. Service de garde : Document d’informations générales aux parents 
9. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

9.1. Bilan 
9.2. Plan pour 22-23 

10. Caisse scolaire 
11. Informations générales 

11.1. Du président 
11.2. Du directeur 
11.3. De la trésorière  
11.4. Du personnel 
11.5. Du représentant au comité de parents 

12. Autres sujets 
13. Levée de l’assemblée 
 
 

 
C.E.08-06-22-01  

Il est proposé par Mme Chantal Gagnon d’adopter à l’unanimité l’ordre du jour de la 
rencontre du 08 juin 2022. 

 
 
4. Adoption et suivi au procès-verbal de la rencontre du 27 avril 2022  

 
Mme Ariane était absente au dernier conseil. Au point 8, il faudrait lire demandent, au point 11, il 
faut lire Mme Blanchette et le mandat sera d’une durée de deux ans. 
Mme Kadiatou termine son mandat donc M. Anibié aussi en tant que substitut.  
Suivi : - Mme Chamberland présente la prochaine organisation scolaire, voir le tableau ci-dessous. 

- Service de garde, journées pédagogiques 27 juin- 6;28-4,29-4 
- 4650$ amassés pour la course Fondation, dont 2000$ d’un parent 
- Offre compagnie externe : M. Bouchard était présent à la course pour donner ses 

dépliants 

 
 
 
 
 
 

 

https://www.youtube.com/watch?v=AZDyeldUdcg


  

 

C.E. 08-06-22-02  

Il est proposé par Mme Blanchette d’adopter à l’unanimité le procès-verbal de la rencontre 
du 27 avril 2022. 

 
 

5. Interventions du public 
 
Il n’y a aucune intervention du public. 

 
6. Formation obligatoire des membres 

Fiches et capsules de formation 

Lecture de la fiche :  

6 (Le plan de lutte contre la violence et l’intimidation)  

Capsule de formation :  

Frais scolaires   5 min. 

 

DEGRÉ  GROUPE  NOMBRE au 08 juin  Place restante  

Maternelle  
001  
002  
003  

  
54  

  

  
3  
  

        

Première année  
101  
102  
103  

53  12  

        

Deuxième année  
201  
202  

46  2  

        

Troisième année  
301  
302  
303  

56  5  

        

Quatrième année  
401  
402  
403  

52  7  

        

Cinquième année  
501  
502  

54  -2  

        

Sixième année  
601  
602  
603  

62  7  

  18      

  TOTAL :  377    

https://www.youtube.com/watch?v=AZDyeldUdcg


  

 

7. Contribution des parents (listes de matériel) 
 

Mme Chamberland présente les listes de matériels pour 2022-2023. Les règles financières sont 
respectées. La liste des 5e est en attente d’une réponse d’un éditeur pour le choix  
Mme Blanchette se questionne sur différents articles : 
- le taille-crayon qui se visse n’est pas le même sur toutes les listes. En 2e on en demande deux.  
- Étui à crayon en 1er suggéré deux pochettes dans le même étui à mettre en 2e, on enlèvera la 
suggestion en 1er, 2e,3e, on écrira étui à crayon. 
- Maternelle, 1er, crayons-feutres à grosses pointes et en 1er année pointe large petit diamètre. 
- Musique duo tang noir en 2e année gardée ou mettre uniquement pour les nouveaux, flûte 
mais ne font pas de flûte 
- Uniformiser la règle demandée sur toutes les listes. 
- 3/4 stylos à billes, pas de couleurs 

 

C.E. 08-06--22-03  

Il est proposé par M. Blanchette Vivianne d’adopter les listes de matériel. 
 
 

8. Service de garde : Document d’informations générales aux parents 
 

Mme Chamberland présente le document d’information aux parents.  
Ajout : - dépannage accepté hors des plages horaires déterminées sans dépasser le ratio d’élèves 
permis 

- Précisions de la procédure pour la routine du matin 
- Coût du repas à 6,25$ 
- Travaux scolaires possibles pour les élèves de la 3e à la 6e année. 
- Pénalités de retard d’inscription de 8,15$ devrait être passer à 10 $, les montants devront 

être ajusté en fonction de la subvention non accordée au ministère, si des élèves ne se 
présente pas alors qu’ils sont inscrits. 
 

Mme Chamberland demande aux membres du conseil de donner leur accord pour les 
ajustements des montants de pénalités. 
 

C.E. 08-06--22-04  

Il est proposé par M. Anibié Claude d’adopter le document d’informations générales aux 
parents. 

 
9. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 
 

9.1 Bilan 
 
Mme Chamberland présente le document du bilan du plan de lutte. 

 
9.2 Plan pour 22-23 
 
Mme Chamberland présente le plan de lutte, seuls les objectifs ont été modifiés. 

 

C.E. 08-06-22-05 

Il est proposé par Mme Chantal Gagnon d’adopter le plan de lutte pour 2022-2023. 
 
 
 



  

10. Caisse scolaire 
 

Mme Chamberland demande l’approbation pour maintenir le partenariat avec la caisse 
Desjardins. Tous les membres sont en accord. 

C.E. 08-06-22-06 
Il est proposé par Mme Ariane Robert de maintenir le partenariat avec la caisse Desjardins. 

11. Informations générales 
 

11.1. Du président 
 

Aucun suivi 

 
11.2. Du directeur 

 
Aucun suivi 
 

11.3. De la trésorière  
 
Aucun suivi 

 
11.4. Du personnel 

 
Mme Catherine Lebel explique que des vidéos devaient être envoyés aux parents, mais 
cela n’aboutira pas. Une soirée a été organisée pour les maternelles à la1er année pour le 
soutien aux apprentissages. Vu le peu d’inscrit, la soirée a été annulée. Le budget alloué de 
2000$ sera investi dans une banque d’outils de littérature, de jeux qui sera prêtée aux 
parents. Mme Chantal reprécise que la vie reprend vraiment dans l’école. 

 
11.5. Du représentant au comité de parents 

 
Mme Blanchette explique que lors de la dernière rencontre différents sujets ont été traités : 
transport scolaire, liste de fourniture, Plan d’engagement pour la réussite refait en 2023, 
cibles écoresponsables des écoles, élection de parent pour notre secteur, organisation 
scolaire.  

 

12. Autres sujets 
 

Aucun sujet 

 
13. Levée de l’assemblée 

 

C.E. 08-06-22-07 
Il est proposé par Mme Olivia Jones-Letto et résolu à l’unanimité de lever l’assemblée, il est 

21 h 00.  

 

 

Manon Chamberland  

Directrice   

   Nicolas Lapointe   

Président   

 


